

Dios nunca nos abandona

Publicado por: papajumed

Publicado el : 19-10-2010 2:12:54

Un hombre estaba a solas en su apartamento, se encontraba muy preocupado pues apenas tenía víveres en la despensa para pasar el mes. La ayuda que recibía del gobierno le había sido suspendida debido a que durante el periodo de revisión de sus beneficios los documentos se extraviaron.

Antes de dormir, en sus oraciones le pide a Dios que le ayude en su crítica situación. Al día siguiente no tenía nada para desayunar y decide verificar su tarjeta de beneficios pensando que aún le quedaba un dólar disponible y eso le daría para comprar cuatro rolos de pan en el supermercado, su frustración fue tal al enterarse de que apenas le quedaban veinte centavos, en esos momentos suena el celular, era su hermana para decirle que tenía unas frutas para llevarle.

Él se sintió muy agradecido, apenas colgó, el celular sonó nuevamente, se trataba de una amiga quien lo invitaba a su casa para cenar. El hombre daba gracias a Dios, pero aún tenía una preocupación, pensaba que comería al día siguiente. Más tarde en el día su celular volvió a sonar, esta vez se trataba de un oficial de la oficina de bienestar público, le llamaba para informarle que sus beneficios iban a ser restablecidos. El hombre simplemente dijo: “ gracias Señor por todo lo que me has dado, tu misericordia es tan grande que nunca abandonas al necesitado”

Julio Medina

18 de octubre del 2010